



Desplazados, asignatura pendiente de la 4T, reclaman PAN y MC; Morena afirma que reforma de pueblos indígenas pone fin a saqueos y ultrajes



En su primera intervención en tribuna en esta legislatura, Genoveva Huerta Villegas, diputada panista recordó a Morena y aliados los miles de indígenas desplazados por la violencia en el país, principalmente en Chiapas, asignatura pendiente en el ocaso de este sexenio, lo que empañó “el día histórico” por la aprobación de la reforma a favor de los pueblos originarios y afroamericanos.

“Quiero iniciar solidarizándome con todos esos mexicanos y mexicanas, hermanos y hermanas indígenas que han tenido que desplazarse por la presencia del crimen organizado, que hoy manda más que el gobierno en Chiapas y en este país. Estamos con ustedes, hermanos chiapanecos”, subrayó.

La diputada Irma Juan Carlos sintetizó la visión que tiene Morena de la reforma en materia de pueblos y comunidades indígenas y afroamericanos, que consideró “un día histórico que quedará grabado en nuestras mentes y corazones como el momento en que, después de más de cinco siglos de invasión, despojo, exclusión, racismo y discriminación”.

“Nunca más un Estado que nos mire como menores de edad”, aseguró antes de la aprobación de la reforma que horas antes Ricardo Monreal, coordinador de Morena, había asegurado que solamente tendría una reserva; en total, fueron 38 propuestas de modificación.

<https://tinyurl.com/bdeu82db>